

UDS

UNIVERSIDAD DEL SUR

NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE LOPEZ RUIZ :

MATERIA : PSICOLOGIA SOCIAL

LICENCIATURA: CIENCIA DE LA EDUCACION

CUATRIMESTRE : CUARTO

CAMPUS: OCOSINGO

Proyecto de El educativo Vasconcelos

Entre la lucha de los revolucionario del país frente en el 1920-puso al frente al departamento universitario de José Vasconcelos

Además de encontrar los poderes locales de las necesidades de crear una secretaria de educación con jurisdicción a la nacional

Que la defunción de la lectura el impulso a la pintura de teatro, halos músicos y al deporte eran parte de esencial de la nueva empresa también la acompaña la alfabetización .de los talleres grafico

El proyecto de moisés seaz Rafael Ramírez

Calles promovía la enseñanza de los técnicas hizo hincapié en los revolucionario en difundir entre los trabajadores que libros que hizo que los hacen capaces de luchar por la vida y folletos sobre la industria y el cultivo en vez de la literatura ejemplar y clásica

La base de la escuela de acción había sido aprobado durante el gobierno obregón a instancia de algunos profesores enviado a estados unidos .pero su mayor impulso provino de moisés saez.subsecretario de la educación casi diez años.seanz había sido discípulo de creador de dichas pedagogía.

La educación socialista

mientras el país se debatía entre los universitarios nacional en el seno de los congresos de universidades mexicanas el 7 de septiembre del año 1933 y en México que la tendencia que tenía el plan sexenal que era la educación para las clases trabajadoras el estado controlaba la enseñanza primaria la educación socialista suplanteaba a la laica que era la obligación social el espíritu de la solidaridad comprometido con la comunidad

el proyecto de la educación de Torres Bodet

el que acompañaba el control de analfabetismo 708000 adultos que era la creencia que la educación de la mujer fomentaría el civismo el intercambio de profesores y estudiantes que aumentó su presupuesto al nivel superior

el maestro tiene que ser comprometido con la comunidad organizar y las cooperativas para que puedan sacar adelante sus comunidades que la reforma agraria

